

Heute am letzten Schultag haben wir uns von unserem Religionslehrer der Klassen des 5./6. Schuljahres Pastor **Lothar Klinges** verabschiedet.

Seitdem er Pfarrer von Weywertz ist (September 1993), hat er immer die Schüler der 3. Stufe unterrichtet. Neben der Betreuung der Kinder in der Erstkommunionvorbereitung und als Messdiener war ihm dieser Kontakt zu den Kindern immer wichtig. Durch seine Arbeit in der Schule hatte er die Gelegenheit, mit ihnen in Kontakt zu bleiben und ihnen die Botschaft Jesu zu vermitteln.

Zum Ende der Abschlussmesse haben wir dem Pastor deswegen alle ein Abschiedslied gesungen und ihm ein Geschenk überreicht. Es hat ihn sehr gefreut!

Die ganze Schulgemeinschaft bedankt sich bei ihm für seinen Einsatz und wünscht ihm, dass er neben seinen vielfältigen Aufgaben als Pfarrer weiter Kontakt zu den Kindern unserer Schule hält!



